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Ofício n 184/2021-GP Aurora - CE,29 de setembro de 2021

A Excelentíssima Senhorita
Yanne Marina Leite Oliveira
Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE, CÂMARA MUNICIPAL DE AURORA

AURORA-CE. CEP 63360-000
PROTOCOLO,

RUADR.GUEDESMARTINS SN AAÇAAURORACE CED

N°400DAA30 o92
Ref. Ofício n 262/2021

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicação
apresentado nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 18 de
setembro de 2021 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação ne 0196/2021 do Vereador Daniel Gustavo Brasileiro Maciel
Requer que seja solucionada a problemática da água no Sítio Franklândia.

Resposta- Estamos buscando meios de resolver essa problemática para que não ocorra
mais falta de água no sitio acima citado.

Projeto de indicação n°197/2021 da Vereadora Yanne Marina Leite - Requer que seja
feito o estudo para a criação do Plano Diretor Municipal, e consequentemente,
enviado a esta Casa o projeto de lei. Essa ferramenta central do planejamento é de
extrema importância para o desenvolvimento da nossa cidade. A lei Federal
10.257/2001, conhecida como Estatuto da Cidade, em seu art. 41 dispõe sobre a
obrigatoriedade de elaboração dos Planos Diretores exclusivamente para os
Municípios com mais de 20 mil habitantes. E que também seja criado o Código de
postura do nosso município, pois uma cidade preparada parao futuro, é uma cidade
com planejamento. Estas leis determinam os rumos que a cidade irá tomar. Seria um
marco na gestão a efetivação destas, além de organização, o progresso e o bem-estar
da população seriam colocados em primeiro lugar.

Resposta- Reconhecemos o quanto louvável é esta indicação por isso enviaremos a
presente indicação para assessoria jurídica de projetos para que sejam iniciados os
trâmites legais.

Projeto de indicação n°198/2021 do Vereador Silvio Bezerra - Requer que seja feito
uma reforma na quadra poliesportiva do distrito de Ingazeiras.

Resposta - Solicitaremos a elaboração do Projeto de reforma da referida quadra, a fim
de que possamos mensurar os custos da execução e a partir daí avaliarmos nossa
capacidade financeira.
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Projeto de indicação n°199/2021 do Vereador Silvio Bezerra Requer que sejam
feitas várias lombadas em todas as ruas do distrito de Ingazeiras.

Resposta- Enviaremos a presente indicação ao DEMUTRAN para que seja feito a
análise da implantação das referidas lombadas.

Projeto de indicação n°200/2021 da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes - Requer
que sejam feitas lombadas na Rua Sebastião Alves, no trecho em que foi construído
o calçamento recentemente.

Resposta- Enviaremos a presente indicação ao DEMUTRAN para que seja feito a
análise da implantação das referidas lombadas.

Projeto de indicação n°201/2021 da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira- Requer
que seja feito um evento com a presença do Veículo e Equipe do serviço itinerante
de Castração de Animais (Castramóvel), para atender a demanda em nosso
Município.

Resposta- Informamos a Vossa Senhoria que assim que o castramóvel começar a
operar no nosso Município faremos um evento para dar ampla divulgação a
populaçäo.

Projeto de indicaçãon° 202/2021 do Vereador Antônio Wilton dos Santos - Requer
que seja contratado mais um médico ultrassonografista e que os exames de
ultrassonografia (USG) deixem de ser limitados apenas para gestantes e volte a ser
ofertados para todo paciente que tenha necessidade de realiza-lo.

Resposta- Encaminharemos a presente indicação a secretaria municipal de saúde para
que seja adotada.

Projeto de indicação n°203/2021 do Vereador Antônio Wilton dos Santos- Requer
que seja contratado, de caráter imediato, médico neurologista e ginecologista para
policlínica Dr. Acilon Gonçalves.

Resposta- Informamos a Vossa Senhoria que essas especialidades são ofertadas na
Policlinica do Brejo Santo e no Hospital Geral do Brejo Santo, logo qualquer pessoa da
população que necessite pode procurar a secretaria municipal de saúde que as
consultas serão agendadas.

Projeto de indicação n°204/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves- Requer
que seja feito o envio de Projeto de Lei a Câmara Municipal instituindo o
"Restaurante Popular" de Aurora, tem por objetivo oferecer refeições nutricionais
balanceadas e seguras com todos os nutrientes indispensáveis para uma nutrição
saudável a moradores de rua, famílias carentes, trabalhadores formais e informais:
ambulantes, autônomos, desempregados, estudantes, aposentados, trabalhadores
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comerciáios e da construção civil, idosos, agricultores, entre outros. Com exceção
das pessoas de baixa renda, essas refeiçöes serão ofertadas a preços acessíveis,
reduzindo assim, o número de pessoas em situação de insegurança alimentar.

Resposta- Verificaremos a possibilidade de implantarmos essa indicação no nosso
Município, visto que, reconhecemos a importância dela, bem como a quantidade de
pessoas que seriam beneficiadas.

Projeto de indicação n°205/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves- Requer
que seja realizado reuniões para conscientização e aperfeiçoamento na distribuição
de água com as associações ou responsáveis pelo abastecimento nas comunidades
rurais, tendo em vista, a grande escassez enfrentada nessa época do ano.

Resposta- Reconhecemos o quanto louvável é a presente indicação por isso
encaminharemos a presente indicação a secretaria de governo e gestão para que seja
providenciado o início das reuniões nas comunidades.

Projeto de indicação n'206/2021 do Vereador Osasco de Souza Gonçalves- Requer
que seja feitos reformas e revitalizações nos cemitérios do Distrito de Santa Vitória,
Distrito de Tipi, Distrito de Ingazeiras e no cemitério da Sede do Município, aconteça
a ampliação ou construção de um novo.

Resposta- Solicitaremos a elaboração dos Projetos de reformas dos cemitérios do
Município, a fim de que possamos mensurar os custos da execução e a partir daí
avaliarmos nossa capacidade financeira.

Projeto de indicação n°207/2021 do Vereador Cicero Evangelista Lopes- Requer que
seja feito a manutenção e restauração do calçamento da entrada da cidade na
Avenida Cícero José do Nascimento.

Resposta- Solicitarenos a elaboração do Projeto de reforma do referido calçamento, a
fim de que possamos mensurar os custos da execução e a partir daí avaliarmos nossa
capacidade financeira.

Atenciosamente.

Marcońe Tavares de Luna
Prgfeito


